

10月中旬、「日本の名湯・金太郎温泉」とほたるいかミュージアム・尾崎かまぼこ」を訪ねる日帰り旅行に参加する。地元信用金庫で年金を受け取っている。

宮田 守男

現場からの風

(207)

る関係者を対象にした旅行。支店長自ら旅行に同行して、対応に奮闘。金融機関にとつて、年金受給者の獲得の重要性を再認識する。

バスガイドの豊富な情報量と話

旅に出て、自分たちの地域の素晴らしいしさを再認識する大切さを考えてみませんか

幹線の話題

は、大いに盛り上がる。北陸新幹線の話題

の中で、北陸新幹線系魚川駅を利用した夫婦連れでの「白馬周辺のんびり滞在旅行」が大評判との情報。在来線の特急利用でも可能で、7日間の旅行期間、5万円を切る商品もあ

を求める企画力は大きい魅力で今後の展開が楽しみになる。

確かに「モルゲンロート」が注目されている。モルゲンロート(赤い)の意味を掛け合わせて、モルゲンロート(朝焼け)

光関係者の努力の一面なのだろう。また白馬北尾根高原が企画した「采光ツアーも話題の事。朝5時になり、来光を見学し、朝7時には解散の企画。宿泊

という意味を持たせている。朝日の出る前に山がバラ色に美しく染まり、アーベントロート(夕焼け)とともに、山が最も美しく見える時の一つだ。

毎日住んでいると当山が最も美しく見える時の一つだ。

分たちの住む地域の素晴らしい事を再認識する。訪れた尾崎かまぼこ館、「細工かまぼこ」でも有名で、館内でも富山の職人の素晴らしい技術を間近で見学、取り巻く見学者から歓声が。

親会は、楽しみの温泉入浴を逃す参加者が出てるほど大盛り上がり。アガ、今後ますます求められる観光産業に旅行にとって見学や食事、体験より、人との交流が参加者の笑顔を引き出すのだろう。懇親会を盛り上げるスタッフに恵まれた旅行

は、金太郎温泉に。懇親会は、楽しみの温泉入浴を逃す参加者が出てるほど大盛り上がり。アガ、今後ますます求められる観光産業に旅行にとって見学や食事、体験より、人との交流が参加者の笑顔を引き出すのだろう。懇親会を盛り上げるスタッフに恵まれた旅行

白馬村森上



買い物も大切な観光。工場見学・実演・直売の工夫に感心するが、対応の笑顔が心に残る。